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汇率难破6.7A股冷港股热
汇丰专家展望 !"#$年汇市股市

! ! ! !汇市股市开年遭袭，一时“走
锚”牵动人心。所幸，空头兴风作浪
离岸人民币本周被“央妈”强力打
爆，初战告捷。+股在熔断机制暂停
之后，却仍然惯性下行，跌破 %$$$

点。今年的汇市和股市路在何方？昨
天下午，汇丰多位专家在 &$!,全球
经济展望会上说得明白：人民币兑
美元汇率最多跌到 ,"*，+股大盘蓝
筹股尚有交易性机会。

通缩压力仍未缓解
汇丰高级经济顾问简世勋认

为，全球经济遭遇通缩压力，大概有
五分之三的国家希望针对剩下五分

之二的经济体进行货币贬值。但这
样的政策其实不很成功，比如欧元
区、日本、英国的通胀水平已经回归
到零，没有迹象表明其通缩压力因
此而缓解。其他国家的货币对人民
币贬值，带来中国经济放缓的问题，
造成大宗商品特别是油价下跌。去
年 !&月美联储加息。在全球面临通
缩压力的情况下，接下来一年当中，
美联储再加息得非常谨慎和小心。

对于本报记者提出的加入
-./ 后是否有助于人民币汇率平
稳的问题，他回答说：“当时创建
-./的初衷，是用其他入选货币相
对美元的波动做一个对冲，加入之

后各货币之间可以双向波动。国际
货币基金组织邀请人民币加入
-./，就是认定人民币和美元不会
朝着一个方向波动。现在看起来似
乎就是这么一个情况。”
今年人民币兑美元汇率会跌到

多少？汇丰外币策略环球主管潘达
维报出一个极限数字：,0*。“其实贬
值到 ,"*可能要等上一年的时间。”
中国的经济在放缓，美国的经济却
在复苏。所以美联储加息，而中国央
行在降息。他认为，人民币在这样的
情况下贬值并不奇怪。中国政府希
望确保人民币贬值的速度不要太具
有破坏性。

股民宜降低收益预期
汇丰中国证券研究及证券策略

主管孙瑜对 +股的看法并不乐观，
建议投资者调整收益率预期。他不
看好中小板、创业板，大盘蓝筹有交
易性的机会，是因为有国家队的干
预。他说，+股市场炒作气氛仍很浓
厚，投资者对收益预期不太现实。美
国市场过去一百多年平均年收益率
*1到 21，而 +股投资者大都是抱
着 *$1到 2$1回报的想法。下一步
推注册制改革也好，推战略新兴板
也好，市场的第一反应就是恐慌。
&2$$到 %$$$点是敏感区域，守不

住的话向下空间会被打开。
操作上，他建议关注 +3股溢

价指数，过去一年这个指数给出了
至少 '次卖出 +股的信号，一旦溢
价超过 4$154'1位置，就意味着大
幅度的 +股市场调整。去年当 +3

股的溢价指数跌到 &#1以内，发出
了三到四次的买入信号。建议用它
作为 +股大盘蓝筹股的交易信号。

“今年的投资机会在港股市
场。”他说，港股估值历史最低，在国
际上仅次于俄罗斯。今年美元强势
已到后期，很可能只加息两次，资金
回流新兴市场概率较大，所以看好
香港市场。 首席记者 谈璎

实施注册制不会造成新股大扩容
! ! ! !本报讯（记者 连建明）证监
会新闻发言人邓舸昨晚针对股票
发行注册制问题答记者问时表示，
注册制改革是一个循序渐进的过
程，不会一步到位，对新股发行节
奏和价格不会一下子放开，不会造
成新股大规模扩容。

邓舸介绍，%月!日是指全国人
大授权决定二年施行期限的起算
点，并不是注册制改革正式启动的

起算点，改革实施的具体时间将在
完成有关制度规则后另行提前公
告。国务院将根据授权，出台相应
的文件。证监会将根据国务院确定
的制度安排，制定相关部门规章和
规范性文件。目前，证监会相关规
章规则的起草工作正有序进行，待
各方面条件成熟后，将按规定向社
会公开征求意见。
实施注册制改革将坚持循序渐

进，稳步实施的原则，处理好改革的
节奏、力度与市场可承受度的关
系；坚持统筹协调，守住底线的原
则，及时防范和化解市场风险。当
前，证监会除了做好注册制的各项
准备工作外，将继续按照现行规定，
做好新股发行审核工作，新股发行
受理工作不会停止。注册制实施后，
现有在审企业排队顺序不作改变，
确保审核工作平稳有序过渡。

首席信息官助推上海产业转型
! ! ! !本报讯（记者 叶薇）首席信息
官（678）正成为上海经济发展的一
支生力军。在“互联网9”的浪潮中，
他们紧紧拥抱信息化新时代，帮助
传统企业转型升级，提高竞争力。
海博股份的薛俊牵头成立出租

汽车站点管理优化项目组，完成了
海博出租汽车营运管控平台内的车
辆管理系统、事故管理系统、人员管
理系统。他管理的海博出租 :,:%%

调度系统，与出租车车载系统、站点
组成现代化调度运作网络，使海博
出租车资源达到最优配置。最近，他
被选为上海十佳首席信息官之一。
上海市经济和信息化委员会主

任李耀新说，过去中国首席信息官
是技术型或项目型人才，而现在需
要首席信息官提升知识与能力结构，
成为战略型人才，企业678是企业信
息化的布局者、推动者和挖掘者。


